Je soussigné Michel MALHERBE, Expert Judiciaire près la Cour d'Appel de Paris, certifie sur l'honneur ce qui suit.

Le dimanche 21 juillet 1991, les Arquebusiers Picards qui animaient deux journées "Portes ouvertes" au Club de Tir de Marigny-le-Cahouët (Côte d'Or), ont établi un nouveau record de tir à poudre noire, en notre présence et celle d'un nombreux public, y compris les élus locaux.

En cette occasion, les Arquebusiers Picards sous l'égide de leur président M. Jean Decamme, ont décidé de battre leur précédent record figurant au livre des records Guiness et consistant à l'époque à couper une balle en deux sur un tranchant de hache posé entre deux ballons blancs, avec un fusil "Sharp's" à poudre noire, à une distance de 29 mètres.

Les essais ont débuté dès six heures le matin, en ce dimanche 21 juillet 1991. A 10h43, un premier record tombait, la balle du fusil "Sharp's" étant coupée en son centre à une distance de 30 mètres.

A 11h45, le président Jean Decamme, tireur assisté techniquement par son équipe, établissait un nouveau record. Cette fois, la balle était coupée en deux en son centre à une distance de 33 mètres.

Fait à Forges-les-Bains le 26 juillet 1991, pour valoir ce que de droit

Michel MALHERBE

